

LA GENDARMERIE ROYALE

CANSO (N.-É.)—LES PROPOS INCENDIAIRES
TENUS DEVANT UN PIQUET DE GRÈVE

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au solliciteur général. A la suite des propos incendiaires et provocateurs tenus lundi dernier à Canso (Nouvelle-Écosse) devant un piquet de grève par des membres de la Gendarmerie royale, qui se sont opposés à l'intervention d'un syndicat en particulier dans cette région, se propose-t-il d'ouvrir une enquête à ce sujet et de veiller à ce que la Gendarmerie royale ne se mêle pas de ces affaires-là?

M. l'Orateur: A l'ordre, s'il vous plaît. Le député a fait une proposition au solliciteur général et il doit présumer qu'il en sera tenu compte.

AFFAIRES EXTÉRIEURES

L'OFFENSIVE ISRAËLIENNE AU LIBAN

M. Ralph Stewart (Cochrane): Monsieur l'Orateur, je regrette que vous ne m'ayez pas remarqué au moment où le secrétaire d'État aux Affaires extérieures était parmi nous, mais j'ai une question d'une importance telle que je voudrais l'adresser à quiconque a pris sa relève en tant que premier ministre suppléant. Quelle est la réaction officielle du cabinet au sujet de l'attaque menée par les Israéliens contre le Liban, pays qui a tenté de maintenir une neutralité relative dans la crise du Moyen-Orient?

L'hon. G. J. McIlraith (premier ministre suppléant): Je ne manquerai pas de signaler cette question au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

M. Stewart (Cochrane): Si je puis poser une question supplémentaire, peut-être le ministre signalerait-il aussi au secrétaire d'État aux Affaires extérieures qu'il y a 80,000 Canadiens d'origine libanaise qui s'inquiètent beaucoup à ce sujet et qui aimeraient connaître la réponse à ma question.

M. l'Orateur: A l'ordre. Sauf erreur, le député de Parry Sound-Muskoka demande la parole pour un rappel au Règlement.

LES SPORTS

LE HOCKEY—HOMMAGES À BOBBY ORR

M. G. H. Aiken (Parry Sound-Muskoka): Comme Votre Honneur s'apprête à passer à l'ordre du jour, je prends la parole pour signaler à la Chambre que Bobby Orr de Parry Sound, défense des *Bruins* de Boston, a mérité cette semaine le trophée Conn Smythe, décerné au joueur le plus utile à son club,

dans les éliminatoires de la Ligue de hockey nationale. Bobby a récolté tous les honneurs de la LNH au cours de la saison qui vient de prendre fin. La semaine passée, il a reçu le trophée Hart comme le joueur le plus utile de la ligue, le trophée Art Ross comme le meilleur marqueur de buts et le trophée Norris comme le meilleur joueur de défense de la ligue, exploit qu'il réussit pour la troisième année consécutive. Je suis convaincu que tous les Canadiens sont fiers de leur jeune concitoyen, Bobby Orr, qui, grâce à ses grandes qualités d'athlète, s'est acquis une réputation internationale.

M. l'Orateur: A l'ordre. L'honorable député de Lisgar invoque-t-il le Règlement?

M. Muir (Lisgar): Oui, monsieur l'Orateur. J'ai demandé la parole plusieurs fois et avant que vous passions à l'ordre du jour, me laisserait-on poser une brève question au ministre des Finances?

M. l'Orateur: Comme le député a demandé la parole 27 fois, je suis certain que la Chambre lui permettra de poser sa question.

LA FISCALITÉ

LE LIVRE BLANC SUR LA RÉFORME—L'ABANDON DE CERTAINES PROPOSITIONS

M. George Muir (Lisgar): Ma question s'adresse au ministre des Finances, monsieur l'Orateur. Comme le ministre connaît maintenant l'opinion réfléchie d'un secteur important de la population au sujet du Livre blanc du gouvernement sur la réforme fiscale et qu'il a retenu à grands frais les services d'un personnel pour répondre à ces instances, est-il en mesure de dire à la Chambre s'il écartera les propositions les plus spoliatrices...

M. l'Orateur: A l'ordre. Je signale au député que cette question a été posée au moins à plusieurs reprises durant la période des questions. La Chambre passe à l'ordre du jour.

ORDRES INSCRITS AU NOM DU GOUVERNEMENT

LA LOI SUR LE YUKON, LA LOI SUR LES
TERRITOIRES DU NORD-OUEST ET LA
LOI SUR LES TERRES TERRITORIALES

MODIFICATIONS RELATIVES AUX MEMBRES
DES CONSEILS, AUX ÉLECTEURS, À LA NOMINATION DES JUGES, AUX ZONES DE GESTION DES TERRES, ETC.

L'hon. Jean Chrétien (ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien) propose: Que le bill C-212, visant à modifier la loi sur le